MÁLAGA, 13 DE ENERO 2021

## Educación adjudica por 336.367,9 euros el proyecto para la construcción del nuevo colegio de La Cala de Mijas

La Agencia Pública Andaluza de Educación contrata el servicio de redacción de proyecto y direcciones facultativas para la construcción de un colegio de tres líneas de infantil y primaria en La Cala de Mijas, actuación que cuenta con un presupuesto total programado superior a los 5,7 millones de euros

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado el servicio de redacción de proyecto y estudio seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución de obra y coordinación de seguridad y salud para la construcción de un nuevo Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) de tipología C3, con tres líneas de infantil y primaria y capacidad para 675 puestos escolares, en la zona de La Cala de Mijas. El arquitecto Juan José Domínguez Albarracín ha resultado el adjudicatario de este contrato, por un importe de 336.367,90 euros.

La construcción del nuevo CEIP de La Cala de Mijas tiene un presupuesto programado, incluidos proyecto y obra, de 5.795.579,92 euros. Esta actuación está incluida en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.

El nuevo colegio se ubicará sobre una parcela de 19.032 metros cuadrados ubicada en una zona de reciente urbanización y contará con un total de 4.110 metros cuadrados construidos, los cuales se distribuirán en zona docente, área de administración, servicios comunes y complementarios.

La zona docente de infantil dispondrá de nueve aulas polivalentes con capacidad para 225 niñas y niños y con sus correspondientes aseos y aulas exteriores, y de un espacio común para este nivel educativo. En el área correspondiente a primaria habrá 18 aulas polivalentes para 450 puestos escolares, seis aulas de pequeño grupo, un aula taller de música y un aula de educación especial con aseo adaptado para el alumnado con necesidades específicas.

En la zona de administración se localizarán los despachos de dirección y jefatura de estudios, la sala y aseos para el profesorado, la conserjería y reprografía, la secretaría y archivo, así como la sala para las asociaciones de padres y madres del alumnado y del propio alumnado.

En la zona docente común se ubicarán la sala de usos múltiples, la biblioteca, un espacio para recursos, un gimnasio con vestuarios y aseos. Como servicios complementarios, el centro tendrá comedor y cocina polivalente, que estará adaptada tanto para el suministro de los menús mediante el sistema de comida transportada como para la elaboración in situ. El almacén general, un núcleo de aseos y vestuarios para el alumnado, así como los cuartos para instalaciones, limpieza y basura, constituirán los servicios comunes.



## Nota de prensa

Consejería de Educación y Deporte Agencia Pública Andaluza de Educación

En el exterior habrá porche cubierto, zonas de juegos para infantil y para primaria, dos pistas polideportivas, área ajardinada, superficie para estacionamiento de vehículos y huerto. Más de 1.200 metros cuadrados se reservarán para futuras ampliaciones.

El nuevo CEIP de La Cala de Mijas contará con placas solares fotovoltaicas para la producción de energía eléctrica, en línea con el objetivo de conseguir edificios docentes más sostenibles y reducir el coste energético de los mismos. Igualmente, dispondrá de un sistema de ventilación natural para garantizar la calidad del aire interior.

